

Barthauer

Software-Hersteller feiert Jubiläum

[29.11.2021] Das auf Infrastruktur-Management-Software spezialisierte Unternehmen Barthauer besteht seit 30 Jahren. Von einer Ein-Personen-Firma hat sich das Unternehmen zu einer international tätigen Firmengruppe gewandelt.

Das Unternehmen Barthauer Software blickte im November 2021 auf 30 Jahre Unternehmensgeschichte zurück. Nach eigenen Angaben beschäftigt der Anbieter von Software für Infrastruktur-Management und Wasserwirtschaft deutschlandweit inzwischen knapp 50 Mitarbeiter, weitere Gesellschaften in Deutschland und Tunesien gehören zur Firmengruppe. In den ersten beiden Jahrzehnten der Unternehmensgeschichte standen vor allem die Branchen Abwasser und Wasser im Fokus, in der jüngeren Vergangenheit seien weitere Fachbereiche wie etwa Wartungs- und Straßen-Management hinzugekommen. Das Unternehmen bezeichnet sich selbst als Branchenführer im Bereich des digitalen kommunalen Infrastruktur-Managements. Ein wichtiger Meilenstein in der Firmengeschichte sei die Übernahme der alleinigen Geschäftsführung durch Anis Saad – seit Anbeginn ein „wesentlicher Mitgestalter des Unternehmens“ – im Jahr 2018 gewesen. Bereits seit Jahrzehnten kenne er die Produkte und deren Potenziale, gerade in Hinblick auf KI und Smart Cities. Ihm sei es leichtgefallen, 2018 die Verantwortung für die Barthauer Group zu übernehmen, erklärte Saad seine damaligen Beweggründe. Für die Zukunft ist geplant, mit dem Kernprodukt BaSYS – einem Infrastruktur-Management-System – die führende Marktstellung in Deutschland weiter auszubauen. Und auch das Team, die Angebote und Services von Barthauer Software sollen weiterwachsen, vor allem mit Fokus auf Beratungsleistungen, diversifizierte Produktfeatures, neue Event- und Schulungsangebote sowie zielgerichtete App- und Webentwicklungen, erklärte Anis Saad.

(sib)

<https://www.barthauer.de>

Stichwörter: Unternehmen, Barthauer,